

令和元年 6 月 14 日

保護者の皆様

宗像市立 河東中学校
PTA 会長 高橋 秀実
校 長 小宮 雅弘

「体育祭アンケート」集計結果報告

拝啓 初夏の候、時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。日頃は PTA 活動にご理解とご協力を頂き、誠に有難うございます。

さて、先日お子様を通じて配布させて頂きました「体育祭に関するアンケート」につきまして、皆様より頂戴した貴重なご意見、ご要望を集計させて頂きました。

つきましては、一部抜粋版ではありますが、その集計内容を下記の通りご報告させて頂きます。

敬具

記

1. アンケート配布日及び集計日

- 配布日：令和元年 5 月 23 日（木） 集計日：令和元年 6 月 3 日（月）

2. 配布数、回答数及び回答率

配布数	回答数	回答率
577	26	4.5%

3. 主なご指摘、ご要望と PTA としての見解

- 駐車場誘導について
 - ① 駐車場誘導等につきましては、ほとんどの方より感謝の言葉を頂いております。
→ 引き続き、ボランティアと協力しながら実施していきたいと思っております。
 - ② 中学校校門付近（駐停車禁止エリア）での駐停車等
→ 事前に告知をさせて頂きましたが、残念ながら守って頂けない方々も見受けられました。
- 当日の「テント撤去」対応について
 - ① 撤去の判断は良かったのか？
→ 前日より風は強かったですが、撤去等の判断は「学校」となっております。生徒の安全確保が前提ですのでご理解下さい。
- PTA 競技について
 - ① 「PTA 競技」の必要性は？
→ 今後、学校側と協議したいと思っております。
 - ② 競技有無の告知について
→ PTA 競技の実施有無の判断は「学校」となります。今年については、ギリギリの判断だったと思っております。どうかご理解下さい。

- 要望等

- ① トイレについて

- トイレについては、体育館のみならず校舎内も一部開放しておりました。しかしながら、ご不便をお掛けした点を踏まえ、案内方法等も次年度への検討事項とさせていただきます。

- 4. 総評

- アンケートの中の多くは、先生方・ボランティアの皆様、PTA 役員への労いの言葉を多く頂戴しました。悪天候の予想される中、荒天の為、やむを得ず 19 日（日）に延期となったものの、多くの保護者の皆様のご協力のもと、今年の体育祭を円滑に終えることが出来ました。今年度につきましては、特に生徒たちの安全、周辺住民の方々への配慮の為、駐停車禁止エリアの設定や、テニスコートエリアの利用禁止等、来校される方々へご不便をお掛けする点もあったと思いますが、事故等も確認されておらず、安堵しております。多くのご協力を頂き、大変感謝致します。有難うございました。

以上



ご協力ありがとうございました！！ (2019 PTA一同)

